

学校だより

令和3年(2021年)8月25日
8月号 豊中市立豊島小学校

2学期の始まりにあたって

夏休み中に大阪府に緊急事態宣言が発令され、宣言下での2学期開始となりました。子どもたちや保護者の方々も不安に感じているかと思います。学校としても子どもたちが安心して学校生活を送ることができるよう努力してまいります。引き続きよろしくお願いいたします。

学校に登校するにあたっては以下のことについてご理解、ご協力をお願いします。

- 毎朝、検温、健康観察をし、発熱・せき等のかぜ症状がある場合は登校させない。
(児童本人だけでなく、同居家族にかぜ症状がみられる場合も同様です。)
- 原則、自宅をでる時点から帰宅するまでマスクをする。
(熱中症のリスクがある場合はマスクを外す等の対応をします。)
- 児童や同居家族がPCR検査を受けることになったときは、学校に連絡する。
(検査を受けた時は結果が出るまで登校しないようお願いします。)
- 免疫を高めるため、十分な睡眠、バランスのとれた食事、適度な運動を心がける。
- 保護者の皆様には、不要不急の外出・移動の自粛、3密を避ける、手洗い、マスク着用などの基本的な感染防止対策を徹底していただきますようお願いいたします。

学校行事について

各学年だよりもに記載しているとおり、2学期の学校行事は感染状況に応じて、個々に検討し、実施の可否を決定します。日が迫ってからのお知らせになることもありますが、ご了承ください。

*学校メールを利用してお知らせすることもあります。まだ登録をされていない方は登録をお願いします。(「学校案内」の9・10ページもご覧ください)

その他のお知らせ

①「みどりの羽募金」について

7月6日・7日に行われました募金活動で14,030円が集まりました。ありがとうございました。学校の緑化に役立てていきます。

②池のコイについて

北門側の池で飼われていた魚のコイですが、浄化装置の故障によりそのまま飼うことが難しくなったため、引き取ってもらうことになりました。長年、子どもたちに親しまれていたので大変残念ですが、現在は、第十八中学校の大きな池で元気に泳いでいますので、ご安心ください。

③「理科展」の中止について

毎年、教育センターにて、理科に関する夏休みの自由研究を展示していましたが、今年度は公開中止となりました。